

¡Orgullo Iberoamericano en ISBT Milán 2025!

El Grupo de Trabajo de Hematías y Donantes con Fenotipo Poco Común (GdeTFPC) del GCIAMT tuvo una activa y destacada participación en el Congreso de la Sociedad Internacional de Transfusión Sanguínea (ISBT) realizado en Milán en junio del 2025. En la reunión anual del Working Party of Rare Blood Donors, participaron los miembros del GdeTFPC del GCIAMT: Dr. Eduardo Muñiz, Dra. María Antonieta Núñez, Dra. Paula A. Gaviria, y Dr. Carlos Cotorruelo, el Dr. Eduardo Muñiz Díaz, Coordinador del grupo, informó sobre el ISBT Day llevado a cabo en el Congreso del GCIAMT 2025, Asunción, Paraguay.

Las Dras. María Antonieta Núñez y Paula Gaviria, realizaron ponencias magistrales en el Workshop de Inmunohematología Avanzada, destacando implementaciones exitosas, impacto regional y el poder de la mentoría para transformar las prácticas en Inmunohematología. Esta sesión fue moderada por dos referentes internacionales y miembros del GCIAMT, la Dra. Celina Montemayor y la Dra. Lilian Castilho. Cada intervención fue un testimonio del potencial de nuestra región para liderar con conocimiento, colaboración y humanidad las transformaciones en medicina transfusional e inmunohematología.

